



ホームページQRコード

活動再開の学期

令和4年度1学期もあとわずかとなりました。まだコロナ前に戻れない活動も多々ありますが、6年生の鎌倉への修学旅行、4年生の宿泊学習を実施するなど、児童の成長の糧となり大切な思い出となる行事を実施することができ、明るい兆しの見えた学期となりました。夏休み中、コロナだけでなく、熱中症や交通安全などに気を付けて過ごし、2学期に元気な姿で登校してほしいと思います。



異年齢集団活動も再開しました。

4年 宿泊学習

4年生は、6月1日、2日に大平少年自然の家で1泊2日の宿泊学習を実施しました。4年生保護者の皆様には、車での送迎にご協力いただきありがとうございました。

1日目は、ハイキングや大中寺見学をし、謙信平でお弁当を食べました。午後からは、杉板焼をして、ナイトハイキングもしました。2日目は、部屋の片づけや清掃をした後、ネイチャービンゴや杉板焼のペイントをしました。

2日間、友達と協力しながら計画された活動をしっかりこなし、学校ではできない体験をすることで4年生は一回り成長しました。



3年 ハッピー子育て講座・親子活動



3年生は6/3にハッピー子育て講座と親子活動を行いました。ハッピー子育て講座では、元社会教育指導員の野口先生をお迎えし、「あなたの笑顔 子どもの笑顔!! = 発見 やる気スイッチ!」という講話をしていただきました。「自己肯定感」の大切さを楽しく分かりやすく教えていただきました。

その後、各クラスで親子活動として、「光サンドイッチ」というカッターを使って紙を切りデザインする工作をしました。親子で楽しく活動しました。



ありがとうございます

2年 町探検

2年生は、6/8に町探検を行いました。2年生の役員さんにもお手伝いいただき、4つの班に分かれて活動しました。各施設できちんと記録し、安全に協力して活動ができたことは、2年生の成長の証です。お忙しい中、また、コロナ禍で多くの配慮が必要のところ、2年生の学習に協力をいただきました5つの訪問先（いちご研究所・タカ食品・大島トマトハウス・大晃重機・惣社駐在所）の皆様には、感謝ばかりです。



6年 熱気球体験

6年生は、6/22に栃木市熱気球クラブ、栃木市観光振興課の方を講師に迎え、熱気球教室を実施しました。熱気球の講義を受け、実際に熱気球を班ごとに作りました。実際に浮かせてみると、どの班も体育館の天井まで熱気球が上がりました。また、本物の熱気球を体育館いっぱい膨らませて、その内部に入らせていただきました。



5年 体力向上授業

5年生は、6/8に「体力向上授業」を実施しました。栃木県教育委員会が専門的な知識を有する講師を派遣する事業の一環で、橋村政子先生にお越しいただき、体育の授業を実施しました。様々なボール等の投げ方を教えていただいたり卓球の一流選手が使っているマシンでの卓球体験をしたりしました。



AED研修

プールでの事故を始め、命に係わる事態に備え、今年度も栃木消防署の職員の方にお越しいただきAED研修会を行いました。コロナに対応した心肺蘇生法の知識や人形を使っての心肺蘇生とAEDの模擬体験などをしました。



避難訓練

6/17に今年度2回目の避難訓練を行いました。今回も地震後火災が発生したことを想定して実施しましたが、火災発生場所を1回目とは変更して理科室・家庭科室としました。1回目の避難態度に比べ、真剣さが増し、迅速に協力して避難することができました。



3年 校外学習

3年生は6/23にバスに乗って校外学習に出かけました。山車会館を見学したり、蔵の街遊覧船に乗ったりしました。第二公園でお弁当を食べた後は、都賀の里に行って楽しく遊びました。栃木市の名所を回ることができ、自分たちの住んでいるまちのよさを感じることができました。



4年 親子活動

6/21に4年生の親子活動を行いました。カルビー・フードコミュニケーションの方を講師にお迎えし、おやつについて学習しました。おやつの必要性やポテトチップスができる工程、パッケージの見方などを教えていただきました。また、塩分量についてのクイズを親子で行いました。



道徳研究会

本校の教育の基盤である「まごころ教育」への指導力向上策の一つとして、道徳授業の研究をしています。6/9に道徳教育の権威である白鷗大学中山和彦先生にお越しいただき、4-2、1-1で道徳の授業を行った後、放課後には研究会を開き、講話をいただきました。



要請訪問

6/30に栃木市教育委員会指導主事をお迎えし、2-2と5-1で学校課題の研究授業を行いました。指導主事から、授業の質の高さや、普段からの学級経営による児童の学ぼうとする姿勢のよさを褒めていただきました。



害虫駆除

6/9に元PTA会長佐藤様が校庭樹木の害虫駆除作業をしてくださいました。毛虫が出始めると、毎年何度も来てくださっています。ありがとうございます。



教育実習

6/13～17までの1週間、東洋大学の学生が栄養教諭を目指して、本校に教育実習に来ました。栄養教諭の青木先生の指導の下、主に5年1組で実習を行いました。

ありがとう